

# 寮生会総会

4月17日(木)に寮生会総会が開かれました。



寮生会総会では主に平成26年度寮生会予算案の承認や寮生会役員の紹介・承認、そして毎年恒例の新入生による自己紹介が行われます。

## 【予算案の承認】



↑ 会計委員長 高橋君による予算案が無事承認されました。

## 【新寮生会役員紹介・承認】

2年寮生会役員はここが初お披露目の場となりました。



↑3年寮生会役員



↑2年寮生会役員

いつもよく働いてくれて頼りになります！これからの活躍に期待しています！

## 【新入生自己紹介】

ここでも、毎年恒例となっている体育委員長によるお手本自己紹介がありました。



↑体育委員長 齋藤君による自己紹介

先陣を切って、某有名学者の会見風な自己紹介をしました。

高専生らしい毒を効かせたユニークなジョークで会場を沸かせてくれましたね！



次に続く女子寮生は大勢の前での自己紹介に少し緊張しながらも堂々としていました。



↑女子指導寮生も負けじと3年ぶりとなるあのネタをさらに面白くして復活させました。



↑今年も個性的な1年生がたくさん入ってきたようですね！

↓ 隙あらば、たとえ3年生でもすかさず笑いを取りに乱入します！！ ↓



↑ 思わぬところで高専ラブストーリーが発生か?! (笑)



↑ 1年生の中には前に出てネタを披露してくれた子もたくさんいました。

↓ 下級生の活躍に触発された先輩が続々乱入！ ↓





一人一人が爆笑の嵐を巻き起こしてくれました！

そして、今年もたくさんの笑顔がみることができました！！



1年生、そしてネタを披露してくれた皆さん、そして先生方、寒い中お疲れ様でした。今回もハイレベルなネタが多く、笑いが絶えない寮生会総会になりました。この調子で寮訓の一つでもある『明るい寮』を全員でつくっていきましょう！！



◆◆◆今日の指導寮生◆◆◆

今回紹介するのは、3寮4階東側を担当する森岡晃太郎君です。

1年指導寮生サブチーフ 森岡晃太郎君



【指導寮生からの一言】

1年指導寮生の森岡晃太郎です。

私が1年生の頃、とても頼りがいのある指導寮生の先輩達に憧れていましたが、今年度その仕事を引き継ぐことができ、とても嬉しく思います。

常に周りに目を配りながら、1年生が楽しく寮生活を送れるよう指導していきます。

よろしくお願いします。